

Alcalde afirma que municipio de Talcahuano está quebrado

El déficit financiero de la municipalidad llegaría a \$25 mil millones.

El alcalde de Talcahuano, Eduardo Saavedra, fue tajante al referirse sobre la situación financiera que atraviesa el municipio, tras el retraso en el pago de sueldos a funcionarios.

“La Municipalidad de Talcahuano está quebrada”, afirmó el jefe comunal en conversación con radio Bío-Bío.

Según Saavedra, la situación vivida con los más de 1.800 trabajadores de la educación municipal, a quienes no se les ha podido pagar el sueldo, es sólo “la punta del iceberg”.

La autoridad afirmó que, más allá de la crisis que se vive en el Departamento de Educación y de Salud, el déficit total del municipio es de \$25 mil millones.

“En los próximos meses podía ser más fatal, yo no



El alcalde Eduardo Saavedra aseguró que lo vivido en Educación es sólo “la punta del iceberg”.

puedo ocultar esto bajo la alfombra”, señaló sobre la situación, poniendo en duda el pago de los sueldos de los educadores en el futuro.

Saavedra agregó que están gestionando la llegada de un administrador provisional, como una manera de hacer frente al complejo es-

cenario financiero que atraviesa el municipio.

Pese a que el exalcalde Henry Campos aseguró que al salir del cargo dejó todas las cuentas saldadas, el actual jefe comunal insistió en que la crisis se viene arrastrando antes de su llegada a la alcaldía, apuntando a la

antigua administración.

En ese sentido, el concejal Felipe Salvo aseguró la crisis económica del municipio es producto de un daño transversal en las gestiones anteriores, donde se habrían utilizado cargos para pagar favores políticos.